

20230113 Tribune de Lyon

<https://tribunedelyon.fr/societe/hebergement-durgence-letat-va-ouvrir-trois-nouveaux-sites-a-lyon-et-dans-le-rhone/>

Hébergement d'urgence : l'État va ouvrir trois nouveaux sites à Lyon et dans le Rhône

[La rédaction](#) - 13 janvier 2023



Le collectif a investi trois appartements des HCL sur la place Chardonnet (Lyon 1er) © Romain Desgrand

Selon nos informations, l'État s'apprête à ouvrir trois nouveaux sites pour l'hébergement d'urgence, afin de répondre aux demandes grandissantes de mise à l'abri des populations à la rue et des [mineurs isolés](#), s'ajoutant aux 550 places déjà ouvertes en décembre. Parmi ces sites devraient figurer l'hôpital Desgenettes à Lyon, comme parfois déjà évoqué.

À ce jour, le dispositif de l'État comprend 7 800 places à Lyon et dans le département du Rhône. Il a été augmenté « *de 130 % en 10 ans* », rappellent les services. Lesquels indiquent que s'ajoutent à cette capacité 14 000 places en logement adaptés, 880 pour l'accueil des réfugiés ukrainiens et 2 300 pour les processus d'asile et d'intégration.

Régulièrement, la Ville de Lyon [accuse l'État](#) de ne pas en faire assez sur le sujet, notamment sur l'accompagnement des mineurs isolés, dont une soixantaine sont encore aujourd'hui accueillis dans un gymnase municipal, compétence partagée entre l'État mais aussi la Métropole de Lyon. Le maire de Lyon Grégory Doucet s'en retourne plus volontiers vers la préfecture seule pour lui demander d'agir.

« *C'est plus difficile de préparer une vraie solution d'hébergement que d'ouvrir un gymnase* » fait-on valoir du côté des services de l'État, où certains reprochent à la Ville d'instrumentaliser politiquement la question et de se laisser déborder par les collectifs plutôt que d'œuvrer à la recherche de solutions communes.